

Deportes

Deportes UD Almería

AUTOMOVILISMO

Transportes Isabel Alonso se convierte en nuevo patrocinador del Rallye Costa de Almería

El Automóvil Club de Almería celebra el 60 aniversario de la prueba

Tendrá lugar entre el 28 y el 29 de septiembre

[Luisa María Benítez: "El Rallye Costa de Almería para nosotros es una visita obligada"](#)



El nuevo patrocinador bronce del Rallye Costa de Almería. / D.A.

Redacción

29 de agosto 2024 - 17:58



ALMERÍA/ Nuevo patrocinador con vistas al **49 Rallye Costa de Almería**. Se trata de **Transportes Isabel Alonso**, que se une a la serie de entidades y empresas que hacen posible la celebración del **60 aniversario de la prueba** que organiza el **Automóvil Club de Almería**.

Con **veinticinco años de experiencia en el sector del transporte y logística de mercancías** a nivel internacional y nacional, Transportes Isabel Alonso tiene sus instalaciones en la localidad almeriense de **Antas** y cuenta con un equipo de más de setecientas personas y una flota de más de seiscientas tractoras y semirremolques gestionados desde sus tres centros logísticos.

Desde el Automóvil Club de Almería agradecen la confianza y el apoyo de Transportes Isabel Alonso al 49 Rallye Costa de Almería, que se disputará los próximos **28 y 29 de septiembre** siendo puntuable con coeficiente 5 para el Campeonato de Andalucía de Rallyes de Asfalto del 2024.



Click here for more information

canva.com | Sponsored

Un ingeniero de 60 años diseñó este cortaúñas para personas mayores de todo el mundo

Sherum | Patrocinado

Más información

6 estafas que funcionan

Los estafadores buscan su dinero e información personal. ¡Aprenda cómo y evite riesgos!

Bitdefender | Patrocinado
